
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 カーブミラーについて  （回答:4月22日時点）

 大世古4丁目6-4にあるカーブミラーが機能していません。
 ミラー自体がほとんどこの家の木に埋れている状態で鏡に映るのは人や車で
はなく葉っぱです。
 ミラーの設置個所、高さを変更するなどしてほしいです。
 難しいのであれば月に一度でも巡回するなどして状態を確認して維持してほ
しいです。
 年中見えない、ほぼ意味がない、その度にこうして要望するのは手間ですの
で。

　回答

 ご指摘のカーブミラーにつきましては、本来の目的が果たせるように、定期
的に道路パトロールを行って対応していきますので、ご理解賜りますよう、
よろしくお願いいたします。



上下水道
*********************************************************************************

　担当課 上水道課　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 上水道（回答:4月21日時点）

 伊勢市東大淀町の水道が漏れてました。すぐ対応するのですか？

　回答

 大淀町153-13付近の漏水は、18日17時に修繕完了しました。
 今後、道路での漏水を発見されたときは、下記へ連絡をしていただくと職員
等が現場確認し、必要であれば緊急に修繕します。

＜平日の午前８時３０分から午後５時１５分まで＞
伊勢市上下水道部上水道課維持係　TEL４２－１５１２
＜休日及び平日の午後５時１５分から翌朝午前８時３０分まで＞
中須水道管理センター　TEL２３－３３６０



その他
*********************************************************************************

　担当課
学校教育課、危機管理課、社会教育課
　　　　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 新型肺炎について（回答:4月24日時点）

 新型ウイルスによる肺炎で小学生、中学生、高校生の自宅待機が始まり終息
が見えない。政府は子供一人に一台PCを与える事になりましたが今こそ子供
のインターネット授業が良いのではないでしょうか。
 マスクが不足していますが何故でしょう、日本で生産すると値段が合わない
なんて言わず最低限生産するべきと思います。
質問1）インターネットにより授業を進めてはどうですか。
質問2）マスクは防災倉庫や備品で無いんですか。
質問3）2021年度から中学校でプログラミング教育が拡充されますが高齢の私
にもボケ防止で勉強したいと思います、何から準備していけばよいでしょ
う。
要望）子供が少数になっている今こそインターネットで生徒を引き付け、無
い家庭に予算が無いと言わず他市より早くインターネット授業を進めてはど
うですか。

　回答

質問1）・要望）伊勢市では、令和５年度までに一人一台パソコンが整備でき
るよう、順次準備を進めているところです。今回のような緊急時には、その
パソコンを利用した授業等の取組も進めていきたいと思っています。しか
し、現在はそこまでの環境整備ができていませんので、休校中にも、学習が
できるよう小中学校の保護者の皆様に、インターネット上で学習ができる各
サイトや教材等を紹介させていただいたり、一部の学年ではありますが既に
配布されているタブレット上で学習ができるようにしたりと対応を考えてき
ました。今後も、自宅待機となった場合の学習等、各家庭の状況も踏まえて
方法について検討してまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いし
ます。（学校教育課）

質問2）マスクの備蓄については、避難所での感染予防のため避難者用に備蓄
をしております。（危機管理課）

質問3）最近、スマホ向けのゲームアプリを開発した80代の日本人女性が、米
国アップル社が開催する世界開発者会議に特別招待されたことが話題となり
ました。この女性は60代でパソコンとインターネットの使い方を学び、その
後、75歳からアプリのプログラミングを始めたそうです。プログラミングを
学ぶ手順に正解はありませんが、まずはパソコン講座から始めるというのも
一つの方法です。伊勢市生涯学習センターでは、パソコン講座を年３回程度
企画開講しています。募集案内は広報いせに掲載していますので、ご活用い
ただければ幸いです。（社会教育課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 市政への提案箱について（回答:4月22日時点）

 市役所への投稿数が100回を越えた。
 市に関係する質問は担当者に答えてもらえますが、国や県に対する質問や市
から外れた質問をすると半年を過ぎても回答は無い。回答が無いので市長に
会って回答してほしいと言うつもりで市長に会える手順を受付で聞くと秘書
課で尋ねて下さいとの事、秘書課へ出向くと職員が市長と会わせてくれな
い、市長は会うつもりがないのだろう。
 職員が答える事が出来ないなら、それこそ市長に答えを求めても良いと想う
のですが・・・
質問1）「市政に対するあなたの意見をお聴かせ下さい」この投稿により市は
何を得るのだろうか、何を得て市民に還元するつもりでしょうか。それとも
市民のガス抜きでしょうか。
質問2）市民の質問に答えられないなら「市政に対する・・・」の質問欄は止
めてしまったらどうですか。

　回答

質問1）ご投稿いただきました「市政への提案箱」は、市民の声を市政に反映
しやすくするとともに市民と行政の協働関係を築くことを目的としており、
その取扱いの基本原則として、受け付けた市民の声については、市長を含め
全庁的な情報としての共有化を図り、予算編成等施策及び事務事業の立案の
際に十分に考慮する等活用し、市政に反映させるよう努めているところで
す。
質問2）皆様からご投稿いただいた市政（市の施策や市の事務事業等）に関す
るご提案やご意見、ご質問等に対しては、「回答不要」の意思表示があった
ものや、その趣旨に反すると判断されるものを除き、担当部門から回答させ
ていただいております。市からお答えできない内容のものについては、当該
事案を管轄する機関へ情報提供させていただく場合もございます。また、国
や独立行政法人、特殊法人等の業務に関するご意見等は、「三重行政監視行
政相談センター（きくみみ三重）：電話0570-090-110〔全国統一ナビダイヤ
ル〕」で受け付けておりますので、ご理解いただきますようお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課
伊勢総合病院経営企画課
　　　　　　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 総合病院の駐輪場（回答:4月20日時点）

 病院のホームページは駐車場ばかりで駐輪場を示した図がありません。
 載せてください。
 駐輪場ないんですか?ないならいいですが。
 原付で行きたいので載せて貰わないと困ります。

　回答

 病院ホームページに駐輪場の配置図を掲載いたしました。
 駐輪場は病院建物の東側及び西側に配置しています。
 今後もご利用いただきやすいように情報発信に努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 商工労政課　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 職員向けの販売の中止について（回答:4月24日時点）

 市長のブログで見ました。
 業務終了後、予防対策しながら市内事業者さんの職員向け物販コーナー開
設。少しずつですが買い支えのきっかけにつながればと思います。
と紹介されていましたが、写真を見ると完全に三密の状態でした。三密は避
けましょうとかあれだけ言ってるのに、市役所が三密では意味がありませ
ん。
 食事や休憩する場所で、することではないと思います。それも今この時期に
することではないです。
 それでもするなら、屋外で、三密を避けてするべきです。違う所では、チ
ケットを売って、終息後にそれを使ってもらうなど、いろいろ工夫されてま
した。
 全国で感染が広がってきています。
 真剣に考えてください。

　回答

 ご指摘いただきましたとおり、三密を作らないなど新型コロナウイルス感染
症の拡大を防ぐことが大切です。
 一方で、新型コロナウイルス感染症による市内事業者の皆様への影響は深刻
で、売り上げの激減により厳しい状況となっています。市内事業者の皆様を
支援することも必要です。
 販売にあたっては、三密を避けるために、密閉対策として会場は窓を開けて
常時換気を行っています。また、密集・密接対策として、会場レイアウトを
調整するなどの対策を行っています。
 このほかにも、販売事業者の皆様にはマスクとフェイスシールドを着用して
いただき、販売前に検温・健康確認を行い、販売終了後は会場消毒を行うこ
とにより、新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めていますので、ご理解
のほどよろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 コロナウイルスの件（回答:4月20日時点）

 コロナウイルスの件で全国的に交流をひかえているのに、大型連休時にパー
クアンドバスライドの運行を行うのですか。
 伊勢市としてはずかしい思いです。

　回答

 お問い合わせいただきました令和2年ゴールデンウィーク期間のパーク＆バ
スライドの運行につきましては、全国的な新型コロナウイルス感染症拡大の
影響により、伊勢市への来訪者が減少していることから、実施しないことに
決定いたしました。
 今後も市の交通政策にご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 商工労政課　　（2020年4月回答）〔4/20～4/24〕

　提案・意見 食堂での販売について（回答:4月24日時点）

 知り合いの市役所に勤めている人が、市役所で販売していたといって、色々
買ってきていました。
 話に聞くと、地下食堂で時間外に業者が売りに来てると聞きました。コロナ
の関係の経済的な支援とか。
 でも、あんな換気の悪い地下で、それもすごい人だったみたいです。
 三密は避けましょう。買い物も距離をあけてとか言ってるのに、 市役所は
いいんですか？
 全国に緊急事態宣言が出される事になりました。
 そんな事態なのに、市役所だけは人混みで買い物ですか？危機感がないよう
に思います。
 クラスターが発生しているのも、休憩室が多いみたいです。碧南市役所みた
いな、金券にして、宅配などに使ってもらうか、後で使えるようにした方が
いいと思います。
 真剣に考えてください。

　回答

 ご指摘いただきました地下の食堂での販売につきましては、新型コロナウイ
ルス感染症の影響により、厳しい状況に置かれた事業者の皆様を支援するた
めに実施しています。
 販売にあたっては、密閉を避けるために販売時間中は常に窓を開けて換気を
行っています。また、密集・密接とならないように、会場レイアウトの調整
を行っています。
 このほかにも、販売事業者の皆様にはマスクとフェイスシールドを着用して
いただき、販売前に検温・健康確認を行い、販売終了後は会場消毒を行うな
ど、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策を行っています。
 緊急事態宣言の発令を受け、より一層の配慮をいたしますので、ご理解のほ
どよろしくお願いいたします。


